



REINICKENDORF

Willkommen im Helden-Jobcenter



Ehrenamtliche helfen Schülern bei der Suche nach Praktika und Ausbildungsplätzen.

Daryl Thiele (17) aus Reinickendorf hat seinen Traumberuf gefunden. „Ich möchte unbedingt Gas-Wasser-Installateur werden“, sagt der Zehntklässler der Jean-Krämer-Sekundarschule Wittenau. Doch leider hat er sich im Unterricht nie besonders angestrengt.

Damit es trotzdem klappt, wird Daryl jetzt von Ausbildungsplatz-Paten unterstützt.

„Wir wollen jungen Menschen helfen, nach dem Schulabschluss eine Perspektive zu haben“, sagt Rentner Gert Pätzold (67) aus Reinickendorf. Er ist einer von derzeit vier Ehrenamtlichen, die versuchen, Schülern wie Daryl, Nicole (17) oder Sina (17) den Start ins Berufsleben zu ebnen.

Gegründet wurde das Projekt vor vier Jahren. Neben den drei Senioren Gert Pätzold, Ulrich Borchert (69) und Detlef Wendler (54) gehört auch die selbstständige Personalberaterin und Reinickendorfer CDU-Bezirksverordnete Dietgard Salein (45) zum Team. „Trotz großer Nachfrage können wir nur zwei Schulen betreuen“, so Salein, die sich seit drei Jahren in ihrer Freizeit für Jugendliche engagiert, die wenig Chancen auf einen Ausbildungsplatz haben.

Mehr als 760 Ausbildungsbetriebe in der Datenbank gespeichert. Einmal wöchentlich gehen die Paten in die Schulen, suchen mit den Schülern nach Praktikumsplätzen. „In unserer Datenbank sind 760 Betriebe in Reinickendorf gespeichert, die mit uns zusammenarbeiten. Wir helfen allen, die unsere Hilfe auch wollen“, so Wendler.

Schüler Daryl ist so ein Fall. Nach einem Praktikum im Sanitärbetrieb darf er sich dort nun für einen Ausbildungsplatz bewerben. „Die Paten zeigen mir, wie das geht und wie ich mich beim Vorstellungsgespräch verhalten soll“, sagt der 17-Jährige.

Die Ausbildungsplatz-Paten suchen dringend Verstärkung für ihr Team. Wer ebenfalls Jugendliche beim Start ins Berufsleben unterstützen möchte, findet weitere Informationen im Internet auf

www.ausbildungsplatzpaten.de.



Was kann ich tun?

Projekt suchen und Helfen



Alle Helden



Ein ganz besonderer Raum hilft kleineren Krankenhaus-Patienten



Auf dem Zehlendorfer Reiterhof werden Pferde und Ponys in Würde alt.



Nach dem B.Z.-Aufruf für Berliner Obdachlose spenden immer mehr Menschen



Singpaten öffnen ihr Volkslieder Buch für Kindergarten Kinder.